



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和6年5月14日

第2号

文責 小田 博臣

## ～ 令和6年度 大野小学校 学校経営方針等を紹介します ～

新年度がスタートし、1ヶ月が過ぎました。子供たちも新しい友だちや担任とも慣れ、少しずつ関係も築かれてきており、落ち着いて学校生活を送ることができています。

家庭訪問もご多用の中に大変お世話になりました。保護者の皆様の願いや思いを伺うことができ、今後もそれらを大切にしながら、しっかりと教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。

さて、今回は、今年度の学校教育目標及び経営方針を紹介させていただきます。学校教育目標や学校経営の基本方針等は、昨年度と変わっていません。今年度は、昨年度の取組をさらに充実させながら、活気があり、子供たちが自分らしさを出しながら伸び伸びと学び成長し合う学校づくりを行っていきたく思ひます。そのためには、子供たちの意欲や興味・関心を高め、主体的に取り組む教育活動の充実を図っていき、達成感や満足感を味わうことができるようにと考えています。そして、子供たちの笑顔がさらに職員や保護者にも広がっていくようにしていきたいです。



【学校教育目標】

「郷土に誇りをもち、夢に向かって挑戦する児童生徒の育成」

【学校経営の基本方針】

全教職員の情熱と誇りをもった協働体制（チーム学校）のもと、子どもに寄り添い、よさや主体性を引き出し伸ばす、愛情と信頼に満ちた学校

【めざす児童像】

一人一人のよさが輝く「太陽っ子」～ やさしく・かしこく・たくましく ～

【身に付けさせたい3つの資質・能力】

課題解決に向かう力

共感・協働できる力

自ら行動しやりぬく力

【R6年スローガン】

～ 笑顔と前向きなチャレンジ（言葉）があふれ、みんなで伸び合う学校 ～



### 「張りのある声を出していこう！」

昨年度から太陽っ子の課題として、発表や音読、返事などの声はまだまだ小さいことが挙げられます。

そこで、今年は、集会や授業時の号令など、みんなで声を出す場面で、しっかりと響きのある声を出していこうと全学級で取り組んでいます。声をみんなで出す心地よさを感じてもらうとともに、授業中の発表も楽しみながら行い、自信をつけていってもらえたらと思ひます。

日頃、色々なお店等に行っても、明るい声で対応していただく店員さんがいるだけで、とても気持ちがよくなります。アサヒビールの元社長、樋口廣太郎さんも「大きい声を出して、いつも元気にニコニコしていれば、たいのことはうまくいく」という言葉を残されています。

日常生活の中で、まずはしっかりと声で挨拶や返事ができるようになるだけで、前向きな気持ちや姿勢になっていき、ひいては、その姿が様々な場面で積極性やチャレンジ精神を生み出すことにもつながっていきます。

ぜひ、ご家庭でも、一緒になって、大野小の子供たちが、明るく元気な声で、挨拶や返事、発表ができるように日々の生活の中でもご指導よろしくお願ひします。



### 運動会全体練習が始まります！

今週から応援団の練習も始まり、16日（木）からは、全体練習もスタートします。子供たちも毎日張り切って頑張ってくれています。暑い中での練習になりますが、毎日疲れて帰ってくると思ひますので、引き続き規則正しい生活と体調管理をよろしくお願ひします。

### ～PTA美化作業大変お世話になりました～

先日のPTA美化作業、ご多様の中に、また、雨天の中に大変お世話になりました。事前に保護者の高田さんと有働さんが、運動場内の草をご厚意で削っていただいたこともあり、雨天のため短時間で切り上げることになりましたが、予定していた箇所をきれいにさせていただくことができました。子供たちも運動会に向け、気持ちよく練習を頑張ることができると思ひます。本当にありがとうございました。

### 「読み聞かせ」ご協力いただけませんか

学校では月に1～2度、読み聞かせを行っています。毎回、石ころの会やボランティアの方にご協力いただいています。昨年度末でやめられた方もおられ、ボランティアの方々が不足している状況です。ぜひ、可能な日だけで結構ですので、ご協力いただける方は、学校（教頭）まで、お電話いただけるとありがたいです。何卒ご協力よろしくお願ひします。



★学校ホームページの閲覧いつもありがとうございます。この1ヶ月で閲覧数が、約「9000」回数もありました！